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                  Anfrage der SPD Fraktion 

    
                  

Sehr geehrter Herr Landrat Meinen,  
 

  
   Die SPD Fraktion möchte auf der gemeinsamen Sitzung des Sozial und Jugendhilfe          
Ausschusses am 04.05.2022 folgende Fragen beantwortet haben: 
  
Wie wird gewährleistet, dass die Flüchtlinge aus der Ukraine menschenwürdig beherbergt werden? 
 
Wie sehen die Mindestanforderungen für die Unterbringung von Flüchtlingen in Mietwohnungen im 
Einzelnen aus? 
 
Welche Handhabe hat der Landkreis Aurich bei Vermietern, die die Mindestanforderungen nicht 
einhalten?  
 
Wird eine Überbelegung von Mietwohnungen mit Flüchtlingen aus der Ukraine geprüft und ggfs. 
akzeptiert? 
 
Werden Wohnungen, deren Wohnungsstandard für "normale"  Mieter nicht zumutbar ist, für 
Flüchtlinge aus der Ukraine zur Verfügung gestellt? 
 
Werden die Vorgaben des Sozialamtes bzw. des Jobcenters, wie groß die Wohnung pro Person bzw. 
Familie höchstens sein darf und wieviel sie maximal kosten darf, auch bei Flüchtlingen aus der 
Ukraine angewandt? 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Johannes Kleen 
 

 

 


